

Une grève générale commence au Paraguay



Asunción, 26 mars (RHC-PL)- Par un meeting à l'esplanade face à la Cathédrale d'Asunción, la capitale du Paraguay, une grève générale contre la politique économique et sociale du gouvernement a commencé aujourd'hui. Elle est convoquée par les syndicats du pays sud-américain.

Des organisations paysannes, des étudiants et des partis politiques de gauche se sont joints à la manifestation pour exiger l'abrogation de la Loi de privatisation Loi d'Alliance Publique -Privée impulsée par le chef de l'État, Horacio Cartes.

La réforme agraire, l'augmentation des salaires et des améliorations dans l'éducation et la santé publique sont les autres revendications des manifestants.

Bien qu'initialement le gouvernement ait tenté de minimiser la mobilisation, il a été obligé, face à l'ampleur des protestations de désigner une commission afin d'initier un dialogue national.

Le président , Horacio Cartes, a nommé le vice président Juan Afara à la tête du groupe formé de 11 fonctionnaires ayant rang de ministres.

L'objectif est l'instauration immédiatement après la grève nationale, de tables de dialogues pour analyser les principales revendications des manifestants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18589-une-greve-generale-commence-au-paraguay>



Radio Habana Cuba